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ACTA No. 1 (UNO) 

SESION DE CONSEJO OIRE€TIVO OE LA 
8SCUELA DE DERECHO Y CIENCIAS SO
CIALES OON CAR, CTER EXTRAORDINARIO 
Y URGENTE CELEBRADA EL DIA LUNE.5'9 
19 DE JUNIO DE 1978. 

Siendo las 17:00 hs. del dia lunes 19 de junio de 1978, fecha y -
, 

hora se~alada para que tenga lugar la junta de Consejo Directtivo-
de la Escuela de Derecho Y Ciencias Sociales a que c1t6 el Coordi
nador de la misma Lica. Francisco Ross Glmez, y teniendo como or
den del dia UNICO.- dar a conocer el ecuerdo del consejo Universi
tario de sea16n slbado 10 de junio y acordar lo conducente. 

Y estando citados la mayoria de los Consejeros propietarios, seg6n 
consta el citarorlo que se agrega a esta acta como anexo a6mero 1-
(uno) y una vez pasada lista de asistencia y estando presente loa
Consejeros, Maestros propietarios; Lics. SERGIO CASTELLANOS VILLE
GAS, CARLOS MANCILLAS FIGUEROA, ALEJANDRO ROMERO MENESES, MIGUEL -

. _,,,,. 
RIOS AGUILERA, CARLOS GAMEZ FIMBRES y COlftl suplente el DR. JESUS -
SALAZAR ACEDO. Alumnos propietarios MAGDALENA MIRAMOMTES, VICTOR -
MACHADO MENDIVIL, ROSA MARTHA VALENZUELA TAPIA, JORGE SUADALUP~ -
ROMERO MENZSES y JUAN DIEGO RAMIREZ MURRIETA. Existiendo corum, -
y estando legalenente integrado el Consejo Diréet1vo el Coordina--, 
dor Ejecutivo de la EscueJa de Derecho y c. G. Lic. FRANCI~CO ROSS 
GAMEZ , di6 a conocer el acuerdo del Consejo Universitario de Se--
si6n s,bado 10 de junio, para deapu~s pasar a acordar lo conducen

te, el acuerdo de referencia ae agrega al acta como anexo No. 2 -
(dos), discutido el tema por los integrantes del consejo y a pro-
posici6n del Lic. Miguel R1os Agullera, se propus6: que si durante 
el curso de la presente semana no se puede imp•rtir clases dentro
deJ.campos Universitar1oaa partir del pr6ximo lunes 4e impartan cI.!. 
sea fuera del Campus Universitario. (Primera Proposici6n) por su -
parte el Lic. Alejandro Romero Meneses propusó que por conducto -
del L1c. FRANCISCO ROSS GAMEZ , se co■voque a una junta de maestros 

para discutir el acuerdo del Consejo toda vez que la junta que se
iba a llevar a cabo el a,bado 10 de junio se suspendió porque se -

iba a juntar en Consejo Universitario. 
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Por su parte el Lic. SERGIO CASTELLANOS VILLEGAS haciendo uso de -
la voz manifest6 que desea hacer una tercera propotJsic16n la que P
consiste: en que se cite• una nueva reuni6n de consejo directivo -
mediando tres d1as _,biles a esta reun16n y en el 1nter de la pr6x!, j 
ma reun16n de consejo,convocar por conducto de Lic. FRANCISCO ROSS- l 
GAMez, a una junta de Maestros.en el inter (tercéra proposici6n) 

Por su parte el Lic. Miguel Rios Aguilera solicit6 que se asentarl 
en el acta el eco de los Alumnos en el sentido de que a la mayor -
brevedad pesible deben de reanudarse las clases en la escuela de -
Derecho para de 6sta forma no perder el semestre, s1tuaci6n que -
fué apoyada por el Alumno v!ctor Machado Mendlvil. 

El Lic. Carlos G,mez Fimbres haciendo uso de la voz di4o que somete 
a la consideración dél Consejo la siguiente propos1c16n: que no se 
realicen clases fuera del Campus Universitarios hasta en tanto no
se normalice la situaci6n por 1a ·que pasa la Universidad de Sonora 
(cuarta proposici6n). 

Pas!ndose a votar las proposiciones anteriormente asentadas, vota.!l 
dose en primer ~,rmino la propos1c16n del Lic. Miguel Rios Aguile
ra (primera proposición) teniendo un total de 7 (siete) votos, en
segundo lugar se voto la proposici6n del Lic. Carlos Gimez Fimbres 
(cuaata proposición) 1 (uno) voto. Con el anterior resultado se -
acordó !necesario votar las propoaicionee del Lic. Alejandro Rome
ro Mene.es ( segunda Proposición) y Lic. Sergio Castellanos Vill~ 
gas ( tercera proposición), haciendo uso de la voz el Lic. Carlos
Glmez Fimbres propusó que sea el Coordinador Ejecuttvo de la Escue 

~ -
la de Derecho qui&n desida donde se impartir&n las clases determi-
nando el ltcal a utilizarse y teniendo como pteferencia un local -
para toda la escuela, y asimismo que no sea el maestro qui6n des1-
da donde se imparten las clases, las que deber,n de impartirse con 
la mayor normalidad posible dentro de la situac16n que prevalece -
en la Unlve~s1dad. (quinta Propos1c16n) vot,ndose la anterior pro-
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posici6n teniendo el siguiente resultado, se acepta por unanimi
dad de votos. 

De igual forma el Consejo autoriz6 al Lic. FRANCISCO ROSS GAMEZ, 
para que 
na se d6 
radio el 

de no realizarse las clases en el transcurso de la sema -a la publicidad y a su mayor difua16n en la prensa y la 
pt6xi•o aibado y domingo el local e intcio de l as elase • 

as! como todo lo relacionado con las mismas • 

. Dando por terminada la aea16n de Consejo Directivo a las 10:39 -
Hs. del mismo dla 19 de junio de 1978. 

Firmando el acta de la seai6n de Consejo Oirectivo el c. Coordi
nador de la Escuela de Derecho y Ciencias S iales LIC. FRANCIS
CO ROSS GAMEZ, ante el Secretario Adm strativo Lic. MIGUEL LANZ 
PAREO~s, qui&n levanto el acta 7constancia y d16 f6. 

ROSS GAMEZ , 
ECUTIVO DE LA ES -
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